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Subprefeitura Ermelino Matarazzo 

 

AUDIENCIA PÚBLICA SOBRE O PLANO DE METAS 2013-2016 

SUBPREFEITURA DE ERMELINO MATARAZZO 

13 DE ABRIL DE 20013 – 9H00 as 12H00 

Auditório da Fatec Zona Leste 

 

ATA DA REUNIÃO 

 

O subprefeito Claudio Toshio Itinoshe fez a acolhida ao público presente, se 

apresentou e passou a palavra ao chefe de gabinete Sr. João de Oliveira. 

João apresentou as autoridades presentes, lideranças em geral e agradeceu a 

diretora da FATEC zona leste Sra. Ana por ter cedido o espaço para a 

realização da Audiência Pública sobre O Plano de Metas 2013/2016. 

Abrindo os trabalhos a secretaria municipal de Planejamento, Gestão e 

Orçamento, Profª. Leda Maria Paulani discorreu sobre o “Plano de Metas” e 

suas atribuições pertinentes tanto ao município, bem como aos benefícios que 

a população poderá usufruir, cada ponto do plano foi exposto de maneira clara 

e direta a audiência presente ao evento. 

Após sua explanação, e por inscrição pessoal lideranças e moradores do bairro 

fizeram o uso da palavra. 

1ª- Ana Martins, ex-vereadora da capital e liderança comunitária: 

Parabenizou a todos os presentes pela iniciativa da realização dessa audiência 

pública, cumprimentou o Prefeito Haddad na pessoa da Secretária Leda. 

“Devemos de alguma forma contemplar o funcionalismo público municipal, com 

a criação de um novo plano de cargos e salários, pois no plano de metas não 

há nenhuma menção sobre essa demanda, não existe administração que 

funcione sem a valorização de seus servidores”, disse Ana; além disso, a 

mesma também citou a situação difícil por qual passa o hospital municipal de 

Ermelino Matarazzo, pois segundo ela somente 50% da capacidade funcional 

do hospital se encontra em funcionamento. Finalizando Ana Martins solicitou 

que a subprefeitura realize novas audiências para tratar assuntos que sejam 

pertinentes aos distritos de Ermelino e Ponte Rasa. 

2ª- Maria Clara de Oliveira – Liderança da UBM (União brasileira de 

mulheres) Seção São Paulo: Em sua fala Maria clara destacou a importância 
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da criação de um “Centro de Referência da mulher”, onde todas teriam 

atendimento médico, psicológico, terapêutico e etc. Também a implantação da 

Delegacia da mulher em nosso bairro, a sugestão seria a subprefeitura indicar 

um local (terreno ou imóvel) e o governo do estado (Secretaria de segurança), 

implantar a delegacia. 

3ª - Eunice -Associação das Mulheres Sem-terra de Ermelino Matarazzo: 

Solicitou providências a respeito dos títulos de posse da Vila Robertina, pois 

nessa localidade existem equipamentos que atendem a população, e a 

situação se encontra irregular, além de citar que essa área está toda 

urbanizada. 

4ª- Sr. Teddy – Pastoral da Moradia da Diocese de São Miguel- Setor 

Ermelino Matarazzo: O mesmo sugeriu que fosse criado um sistema de 

atendimento a “moradores em situação de rua”, que possibilite diversas ações 

de inclusão tais como: Emissão de documentos, capacitação profissional e 

encaminhamento, creches para os filhos dessas pessoas, criando 

oportunidades para que esses moradores tenham a possibilidade de 

reintegração à sociedade. 

5ª- Joselina de Oliveira Ramos – Representante dos moradores de Vila 

União: “Nós moradores da ocupação que fica ao lado da FATEC zona leste, 

solicitamos a legalização de água, esgoto e energia elétrica, para assim 

podermos ter um endereço de verdade e cidadania”, esse foi o relato de 

Joselina, que representou os moradores que estão morando numa área ao lado 

da FATEC e do Polo Cultural da Zona leste desde 2002. 

6ª- Sr. Alex – Presidente do CDC Délio de Carvalho: O mesmo sugere que a 

nova administração municipal, revise os contratos em vigor com os CDC´s e as 

“OS” do convênio Clube-escola, pois em sua opinião seria melhor que os 

recursos viessem direto para administração dos CDC´s sem intermediação de 

Organizações. 

7ª- Leandro – Movimento Cultural de Ermelino Matarazzo: “Temos uma luta 

de mais de 20 anos na busca por uma casa de cultura em Ermelino Matarazzo, 

nosso bairro está atrasado nesse quesito, pois não temos um equipamento que 

dê conta das demandas de cultura da nossa região”, ainda segundo Leandro “.      

8ª- Senhor Olavo – Membro do Grande Conselho do Idoso do município 

de São Paulo: Segundo o mesmo o Plano de Metas notou que não faz (O 

plano), nenhuma menção ao cidadão idoso, sendo assim, propõe que o “PAI” 

(Plano de assistência ao idoso), seja estendido a toda periferia da zona leste, e 

que o mesmo seja feito coma “URSI” (Unidade de referência e saúde do idoso). 

9ª- Senhora Cleonice – Diretora do CDC Danúbio: Solicita providências 

sobre a situação de administração dos CDC´s (Clube-escola), pois a "OS" que 
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faz essa administração tem recebido recursos do governo municipal, que a 

mesma considera “altos”, pois os dirigentes dos CDC´s nunca antes receberam 

a mesma “atenção” por parte das autoridades. Portanto propõem o fim desse 

modelo de gestão, e que os recursos sejam repassados para a administração 

direta dos CDC´s. 

10ª- Senhor Carlos Príncipe – Morador da Ponte Rasa: O mesmo faz 

referência ao hospital de Ermelino, pois não possui médicos de diversas 

especialidades, e que se por acaso algum morador do bairro passar mal é 

preciso leva-lo ao hospital do Tatuapé (muito distante da região), ou pagar 

consultas particulares, o que é totalmente fora da realidade financeira dos 

trabalhadores da região. 

11ª- Senhor Francisco – Professor da região e filiado a APEOESP: Os 

problemas apontados por esse morador são vários, e cita como principal a 

questão da “drogadição” no entorno das escolas, sejam municipais ou 

estaduais no bairro de Ermelino. Sua proposta é que a prefeitura construa mais 

espaços de cultura, esportes e lazer, assim os jovens terão comm certeza uma 

ocupação a mais em sua rotina diária. 

12ª- Sr. Ademir – Pastoral da educação da diocese de São Miguel – Setor 

Ermelino: “O maior problema que enfrentamos na periferia de São Paulo é a 

falta de creches, é urgente que se resolva essa situação que se arrasta por 

anos; é comprovado cientificamente que uma criança que não tem acesso à 

creche é prejudicada em seus estudos no futuro”, relatou Ademir. O mesmo 

também sugere que sejam criados mais equipamentos de atendimento a 

idosos na região, com atividades lúdicas, culturais e de lazer. Segundo ele 

ainda a situação dos idosos é preocupante “Se continuarmos com essa política 

de desinteresse pelos mais velhos, iremos gastar mais com atendimento de 

saúde, é notório que um idoso que tenha mais atividades culturais e físicas tem 

mais qualidade de vida!”. 

Após ter sido aberto a palavra aos inscritos, à secretaria Leda encerrou os 

trabalhos enfatizando que todas as questões e propostas serão analisadas e 

avaliadas, e que, a resposta será feita em uma reunião devolutiva com a 

população local. Salientou ainda que, o plano de metas é o “meio” pelo qual o 

prefeito possa de maneira direta cumprir com aquele que propôs em 

campanha. Finalizando, esclareceu que um calendário será montado para as 

reuniões devolutivas, e que o prazo médio dessas reuniões será daqui a 45 ou 

60 dias no máximo. 

O subprefeito Claudio Toshio em suas considerações finais agradeceu o 

esforço de todos os participantes em estarem presentes, reafirmando que a 

proposta desde o início era a participação popular ativa dos moradores da 

região de Ermelino e Ponte Rasa. Ainda fez questão de assumir um 
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compromisso de que, todas as questões serão respondidas e avaliadas, dando 

um retorno a todos que ali se reuniram. 

Não havendo mais o que relatar, eu Mauro Luiz de Proença (Assistente 

Técnico), subscrevo a presente ata para que produza seus efeitos legais. 

 

 

 

Claudio Toshio Itinoshe 
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